

XXIV. GP.-NR**11623 /J****15. Mai 2012****ANFRAGE**

des Abgeordneten DI Deimek
und weiterer Abgeordneter

an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie
betreffend Offenlegung der Aufbauorganisation der ACG

Anders als beispielsweise die Europäische Flugsicherungsorganisation "Eurocontrol" und ebenfalls anders als zahlreiche Luftfahrtbehörden in den Nachbarstaaten (BAZL, LBA, ENAC usw.) sowie die Europäische Luftfahrtbehörde EASA wird von der Austro Control GmbH die Aufbauorganisation nicht offen gelegt. Ebenso bietet der Geschäftsbericht keinen vergleichbaren Überblick.

Die Austro Control GmbH ist als Unternehmen zu 100% im Eigentum der Republik und ist daher vom Rechnungshof zu prüfen. Soweit aus diesen Prüfberichten hervorgeht als auch aus den Budgetberichten des Bundesministeriums für Finanzen bekannt ist, müssen dem Unternehmen trotz Flugsicherungsgebühren die laut Auswertungen der Eurocontrol im europäischen Spitzenfeld liegen und extrem hoher Verwaltungsabgaben, jedes Jahr Budgetmittel in erheblicher Höhe zugeführt werden. Es stellt sich daher die Frage, ob die derzeitige Organisation der Austro Control GmbH geeignet ist, im Sinne der notwendigen Einsparungen im öffentlichen Bereich, die entsprechenden Einsparungsleistungen mit einer unveränderten Organisation zu erbringen.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen dazu an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie folgende

Anfrage

1. Sind Sie bereit, die Austro Control GmbH mittels Weisung zu beauftragen, ihre Aufbauorganisation im Internet öffentlich darzulegen?
2. Wenn ja, bis wann wird dies erfolgen?
3. Wenn nein, was wollen Sie damit verheimlichen?
4. Aus wie vielen Abteilungen besteht die Austro Control GmbH?
5. Wie viele dieser Abteilungen werden von Frauen und wie viele von Männern geleitet?
6. Wie viele und welche Abteilungen wurden seit 2008 eingerichtet?
7. Wie viele dieser Abteilungen werden von Frauen und wie viele von Männern geleitet?
8. Wie viele und welche Abteilungen wurden seit 2008 aufgelassen?
9. Wie viele dieser Abteilungen sind bis zur Auflassung von Frauen und wie viele von Männern geleitet worden?
10. Ist die Gründung oder Auflassung einer Abteilung von Ihnen initiiert oder angeordnet worden?
11. Wie viele Abteilungen verfügen über 5 oder weniger Mitarbeiter/innen?
12. Wie viele Abteilungen verfügen über mehr als 5 aber nicht mehr als 10 Mitarbeiter/innen?
13. Wie viele Abteilungen verfügen über mehr als 10 aber nicht mehr als 20 Mitarbeiter/innen?

14. Wie viele Abteilungen verfügen über mehr als 20 aber nicht mehr als 40 Mitarbeiter/innen?
15. Wie viele Abteilungen verfügen über mehr als 40 aber nicht mehr als 80 Mitarbeiter/innen?
16. Wie hoch ist der Mindestbezug für einen Abteilungsleiter/eine Abteilungsleiterin?
17. Wie hoch ist der Höchstbezug für einen Abteilungsleiter/eine Abteilungsleiterin?
18. Wie hoch ist der jährliche Durchschnittsbezug für einen Abteilungsleiter/eine Abteilungsleiterin?
19. Wie hoch sind die jährlichen Durchschnittskosten für einen Abteilungsleiter/eine Abteilungsleiterin?
20. Wie bzw. woraus setzen sich diese Kosten in %-Anteilen (Grundentlohnung, Nebengebühren, Zuschläge, Pauschalia, Sachbezüge, Belohnungen, Treu- oder sonstige Prämien, sonstige Aufwendungen, ...) zusammen?
21. Aus wie vielen Organisationseinheiten, für die ein Vorgesetzter unmittelbar verantwortlich ist, setzt sich die Austro Control GmbH zusammen?
22. Wie werden diese Einheiten bezeichnet?
23. Wie groß ist die geringste Führungsspanne?
24. Wie groß ist die höchste Führungsspanne?
25. Wie viele dieser Einheiten werden von Frauen und wie viele dieser Einheiten werden von Männern geleitet?
26. Wie viele Frauen und wie viele Männer wurden seit 2008 Mitarbeiter/Mitarbeiterin der Austro Control GmbH?
27. Wie viele Frauen und wie viele Männer haben seit 2008 die Austro Control GmbH verlassen?
28. Wie viele Frauen und wie viele Männer sind seit 2008 vor Erreichung des gesetzlichen Pensionsantrittsalters aus der operativen Tätigkeit im Unternehmen Austro Control GmbH ausgeschieden?
29. Wie viele davon aus gesundheitlichen Beweggründen?

The image shows several handwritten signatures and initials in black ink. On the left, there is a large, stylized signature that appears to be 'Austro'. To its right, there are several smaller, more compact signatures and initials, including one that looks like 'AC' and another that is more cursive and difficult to decipher. The handwriting is fluid and characteristic of a professional or official document.

15/15